

La directora de la Biblioteca Nacional dice que hay que minimizar riesgos

Sentada en su nuevo despacho, Milagros del Corral afirmó que su nombramiento, aprobado ayer por el Consejo de Ministros, se encuentra dentro del Plan de Modernización de las Instituciones Culturales en el que se halla inscrita la Biblioteca Nacional.

Del Corral considera que el plan impulsado por el ministro de Cultura, César Antonio Molina, busca la máxima profesionalidad y excelencia, pretende poner un cierto ritmo a la gestión, y encontrar fórmulas para resolver los problemas que se vayan detectando.

La nueva directora, que se define a sí misma como curiosa intelectual con corazoncito de bibliotecaria, confesó que después de 16 años fuera de España trabajando en la Unesco, se ha sentido muy honrada por que se hayan acordado de ella, ya que no conocía personalmente a Molina. Siento una mezcla de sorpresa e ilusión porque el sueño de todo bibliotecario es poder sentarse en esta silla, dijo Del Corral, que pertenece al Cuerpo Facultativo de Archiveros y Bibliotecarios.